



T.B. 11.06.23 (akt)

Band „Mateo“ aus Bautzen auf Mühlhäuser Open-Air-Konzert

Die Band „Mateo“ aus Bautzen, die bislang unter dem Namen „Café Jazz“ eine wachsende Fangemeinde verzeichnen konnte, sorgte mit

ihrem einprägsamen Musikstil beim Abschluss des Kreiskirchentages auf dem Mühlhäuser Untermarkt für beste musikalische Kost. Mit der Ein-

stimmung auf das Abschlusskonzert am Samstagabend begeisterte Robin Hoff, der mit seinen eindrucksvoll dargebotenen Rap-Titeln und

vor allem mit den Texten seines Sprechgesangs den Nerv des begeisterten, zumeist jungen Publikums traf. Foto: Tobias Kleinsteuber